
 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。伊良林小学校PTA執行部です。 

日頃より PTA 活動にご理解・ご協力いただき、誠に 

ありがとうございます。 

 

二学期も残すところ僅かとなり、会員の皆様のご家庭も日々 

ご多忙の毎日をお過ごしのことと存じます。 

 

この度は、アンケートで沢山のご意見を頂きありがとうございました。 

ポジティブな意見.、ネガティブな意見、改革を求める声やPTAの存在意義を問う声等、様々な声をいただ

きました。執行部メンバーも、今回のアンケートのご意見のように、PTA活動に対する疑問や不満、問題

点を認識しており、共感するところも多く、ゆえにPTA活動の改革に同時進行で取り組んでいるところです。 

 

まずは、下記にて先日のアンケート結果をご報告いたします。 

 

     改革に向けて    

 

執行部メンバーそれぞれも、PTA活動に対しての様々

な思いを会員の皆さまと共有しているからこそ、頭を悩ま

せながら活動の見直しに取り組んでいる次第です。 

会員のみなさんに支持いただける体制を目指し現在、各

専門部へのヒアリング作業を行なっており、これからも個

別事項アンケートや意見交換会などを実施する予定です。 

 

PTA活動の本来の意義は、保護者と教師が協力し子ど

もたちの教育を支えるための活動であります。時代も社

会情勢も日々変化する中でPTAの体制もそれらに沿って

アップデートする必要を感じております。 

執行部メンバーもほとんどが「新人」だからこそ、 

会員の皆様と目線を同じくし、子どもたち・教師・保護者に

とって有意義で温かい活動を継続したいと考えております。

今後も活動にご協力くださいますよう宜しくお願いいたし

ます。 

 

また、日々の学校生活の中で、ご意見などございまし

たら、是非PTA事務局メールアドレスまでご連絡ください。 

 

📩  irabayashi.ele.pta7106@gmail.com 
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アンケートへのご協⼒ありがとうございました 

執行部メンバーは本年度4月より19人

体制で活動を行なっております。この19

名も、PTA活動に経験もなく多くのメンバ

ーは初めての活動をしています。ほとん

どが「新人」で、会員の皆さんと同様に、

伊良林小学校に通う子どもを育てなが

ら、家事を行い、仕事をしながら、その

合間に時間を作ってボランティアとして

活動をしております。 

執行部メンバー自身が「無理なく活動

しよう」そして「PTA 活動をわかりやすく 

『見える化』 しよう」を合言葉に、PTA 活

動がより会員の皆様全ての方にとって

有意義なものとなるよう活動の『改革』を

前向きに模索しております。 

 

令和４年度 執⾏部 

PTA に関するアンケート結果のご報告 
[９月実施] 



 

 

[ アンケート結果 ] 2022.9.16実施 

 



 

 

 

 



 

 

 
Q. 伊良林小PTAの現状について、その他ご意見ございましたらお願いします 

Q. 伊良林小PTAに「このような活動をしてほしい」「このようなPTAであってほしい」というこ

とがあれば教えてください 

 

 
・PTAの意義を問うもの 
何のためにPTAがあるのかあまり意義がわからないです。 

PTAの必要性が全く理解できない  

 

・保護者の負担が大きい 
母親も働いている人が多く、子供の人数は減ってきているのに、PTAの仕事は多い。 

共働き家庭も多く、これから益々少子化になっていくと思うので、ボランティアでやって行く等、保護者

の負担は減らして頂きたいと思います。 

保護者の負担を減らしてほしい。 

規模を縮小して、気軽に参加できる活動にしてほしい。 

 

・活動スリム化の要望 
ペーパーレス化、不要な会議など、どんどん無くしていいと思う。 

一人一役は、やらないでいい仕事は無くした方がいいと思います。 

役員の方が負担と感じている活動内容や量であればどんどんやめるべき、組織自体をスリム化する

べきではないかと思います。 

 

・強制させられることへの不満 
ほとんどの人が嫌々PTA役員をしていて、特に長になった方は負担になっていると感じます。 

働く保護者が増えている現状で今のPTA活動はほぼ強制的に感じます。  

したい方が楽しくして、強制的じゃないPTAだといいと思います。 

 

・子供のための活動をしてほしい 
前例踏襲でやっている事があり、毎年必要性の検討がされているのか疑問。 

時代の変化で、子供の遊び時間が少なくなっているため、子供の教育の一環として、放課後遊びの

時間を設けてほしい 

子供の放課後レクリエーションや活動などがあればありがたいです。(習字やそろばんなど) 

子供達に楽しい思い出を作って頂ければそれだけでありがたいです。 

小学校全体のイベント（逃走中、小学校にお泊まり、小学校でキャンプ等）を、教員と保護者が協力し

て開催できると良いなぁと思います。 

 

 


